

紹介したい場所

# 岐阜ファミリーパーク

## 働く上で地域のために大切にしていること

働く上で地域のために大切にしていることを聞いたところ、「岐阜ファミリーパークは総合公園なので**市民の人に楽しんでもらえるようにすること**です。」とおっしゃっていました。  
楽しんでもらうということ、総合公園ということは長良公園も同様だそうです。

自分から見ていてもたくさんの方が笑顔で楽しく遊具などで遊んでいました。  
そして前自分が遊びにいった時も、面白い遊具が多く、楽しく遊ぶ事ができました。

## 施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

岐阜ファミリーパークは家族や仲間とかと**安心して安全に楽しく遊べる総合公園**ですから、緑あふれる自然を体で感じながら楽しい時間を過ごしていただけるように努めていますので  
こぞって皆さんご来園お待ちしております！ 山口和幸（職員）

## 岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市で働く理由を聞いたところ、「働く理由は強いて言えば**生まれ育ったのが岐阜だから**です。  
だからこそ今も継続して働いています。」とおっしゃっていました。

岐阜市の良さを聞いたところ、「**緑の自然が他の県に比べてすごく多いこと**です。  
なので自然の中で働けることはとても岐阜らしさを感じます。」とおっしゃっていました。  
岐阜ファミリーパークも同様に緑の自然がいっぱいなので魅力がたくさんあります。

## インタビューをして感じたこと

岐阜ファミリーパークには、遊具、ゴーカートなどたくさんの楽しめるものがたくさんあります。  
ちなみに自分は最長のローラー滑り台が好きです。  
インタビューをして岐阜ファミリーパークの皆さんは自分たちのために最善を尽くしてくださっていることを自分は心の底から感じる事ができました。  
なのでみなさんぜひ行って遊んでみてください！